
Herr Strausfeld berichtet von Beratungen zum Fest der internationalen Begegnung in der Sitzung des 
Ausschusses für Kultur, Sport, Markt und Kirmes vom Vortag. In diesem Gremium habe man sich 
verständigt, dass sich die Ausschussvorsitzenden von AKSMK, Integrationsrat und JISS kurzschließen, 
und die Gremien gemeinsam mit der Verwaltung das Fest der internationalen Begegnung in 2015 
realisieren. Insgesamt werde die Zeit knapp. Zudem bittet er um Aussagen zum Sponsoring dieses 
Festes.  
Bürgermeister Dr. Storch berichtet von einem Antrag an die Kreissparkasse zur Förderung dieser 
Veranstaltung. Über den Antrag sei bislang noch nicht entschieden. Er habe sich persönlich sehr 
eingesetzt und sei zuversichtlich, hierzu noch vor der Sommerpause einen positiven Bescheid zu 
erhalten, so dass ein Teil der Finanzierungskosten für dieses Fest durch die Kreissparkassenstiftung 
gedeckt werden könne. Von daher habe er Herr Neulen im Hause beauftragt, mit der Planung 
fortzufahren. Das Fest solle Ende August stattfinden. Die Verwaltung werde alles unternehmen, um das 
Fest zu verwirklichen. Überdies gehe er von einer positiven Grundeinstellung seitens der Eitorfer Politik 
für das Fest aus.  
 
Herr Augst bittet um Kontrolle und Ausbesserungsarbeiten beim Waldlehrpfad auf dem Kelterser Berg.  
 


